

TAREAS miércoles 3 de junio INFANTIL 5 años

¡Hola familias! ¿Cómo estáis?

Hoy, miércoles, vamos a proponeros las tareas de lógico-matemática y de motricidad fina.

En **lógico matemática** esta semana os proponemos repasar los amigos del 10. Se trata de que vuestros hijos compongan todas las parejas de números que sumen 10. Para ello vamos a trabajar dos planteamientos: ¿Cuánto le falta a un número menor de 10 para llegar a 10? Y ¿Qué número queda si a 10 le quitamos un número menor?

Material: podemos usar nuestras manos, una taza y 10 garbanzos, un plato y 10 macarrones...

¿Cómo jugamos?

Es importante que recalquéis a vuestros hijos que siempre tenéis que tener 10 elementos.

Por ejemplo, empezamos jugando con las manos:

- Extendéis un número de dedos y los peques han de decir cuántos faltan para llegar a 10.
- Ahora con un planteamiento inicial distinto: Extendéis los 10 dedos y les preguntáis ¿Cuántos dedos tengo que doblar para que me queden 9? ¿Y 8? ¿Y 5?
- Y la tercera situación que podéis plantearles es: Con los 10 dedos extendidos ¿Cuántos me quedan, por ejemplo, un ratón me hace cosquillas y esconde 1? ¿Y 2? ¿Y 5?

Ahora, por ejemplo, jugamos con una taza y 10 garbanzos.

- Ponéis unos garbanzos en la mesa (menos de 10) y otros escondidos debajo de la taza. El niño los cuenta y después le preguntáis ¿cuántos garbanzos faltan para llegar a 10? Despues de su respuesta, comprobáis.
- Inicialmente tenemos 10 garbanzos y después de contarlos, el niño se tapa los ojos y vosotros esconderéis unos pocos debajo de la taza. Cuando abra los ojos le preguntaréis ¿Cuántos garbanzos hay ahora? ¿Cuántos hay debajo de la taza?

Como propuesta de **motricidad fina** os proponemos realizar una mandala con objetos que tengáis en casa. Crear mandalas en casa nos sirve para trabajar, además de la motricidad fina, la atención, la concentración, la paciencia, la imaginación, la creatividad...

Partiendo del centro y siguiendo el principio de la simetría.... ¡¡Dejamos volar la imaginación!!

Podéis ver estos ejemplos, pero si queréis buscar en internet, encontraréis muchas ideas.



Os agradecemos las fotos y vídeos que nos mandáis, nos gusta mucho que compartáis esos momentos con nosotras.

Un abrazo,

Myriam y Silvia